



Carrera:

Lic. En Contaduría Pública.

Materia:

Redacción en español

Trabajo:

Elaborar un texto

Catedrático:

Lic. David cortés

Alumna:

María del Carmen Flores Bermúdez

Grado: 1°

Grupo:

Fecha De Entrega:

Viernes, 20 de noviembre de 2020.

PERRITOS DE LA CALLE

El perro es de los animales más nobles y fieles con el ser humano, por lo que etiquetar a los perros callejeros como agresivos, violentos, etc., además de ser contradictorio, es por ignorancia y una falta de sensibilidad humana muy grande.

Los perros, callejeros o no, con el hecho de tener vida merecen respeto, lamentablemente la sociedad ha menospreciado a los perros de la calle solo porque no son de raza, bonitos, fuertes, o no están sanos y todas las demás cualidades que se pueden encontrar a simple vista en un perro de criadero, a demás de que un perro de criadero también puede ser agresivo, todo depende de la manera en que los eduquen y erróneamente creemos que los perritos callejeros por su aspecto algo descuidado nos van a hacer daño y por defensa propia o instinto los lastimamos y/o humillamos. ¿Con qué propósito? Realmente no lo sé, imagino que es para demostrar poder hacia otros, pero lo único que demostramos es la falta de educación.

Si viviéramos en una sociedad educada, no existiría el maltrato hacia los perros, pero seguramente, aun teniendo la educación necesaria para saberlos tratar, la sobrepoblación de estos en la calle seguirá existiendo, por lo que aquí entraría la responsabilidad que nos corresponde a nosotros de acabar con este problema. ¿Y por qué lo veo como un problema? Porque no existen las casas o dueños necesarios que se requieren para la gran cantidad de perros que se encuentran en las calles, y como consecuencia estos animalitos se refugian en la calle, en donde enfrentan hambre, enfermedades y maltrato.

Actualmente vivimos en una época en donde la información y comunicación llega al instante y tiene el alcance de todo el mundo, solo se necesita poseer el interés para darnos cuenta de lo que está pasando y de qué manera podemos ayudar a minimizar esta problemática.

Existen algunas soluciones y asociaciones que se están poniendo en marcha para mejorar y controlar dicha situación, solo que no nos damos cuenta, y esto pasa porque no se le da la importancia que debería tener. Así que, teniendo en cuenta

todo lo relacionado con estos perros que viven en la calle, debemos crear conciencia, reflexionar y aportar todo lo que podamos para que estos animales tengan una mejor calidad de vida.